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Открытый диалог с властью
В Орловской области 
продолжает работу портал 
Обращаемвнимание.рф, 
созданный для быстрого 
решения волнующих 
жителей региона вопросов.

На интерактивной карте 
отображаются все 
обращения. Ответственные 

должностные лица обязаны 
не только оперативно 

реагировать, но и ответить 
через портал с предъявлением 
подтверждающих решение 
проблем фотографий.

Электронный адрес портала: 
Обращаемвнимание.рф

#ОБРАЩАЕМВНИМАНИЕ

день ночь
+22 +22 °С°С +15 +15 °С°С

Малооблачно, 
дождь, гроза

ПОГОДА Вторник

Ежегодно на Орловщине появляется около 800 новых многодетных семей

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ

Я жду ребёнка
Какие факторы влияют на благоприятное течение 
беременности? Как подготовиться к родам? 
В каком возрасте лучше планировать появление 
первенца? Какими современными методами 
лечения бесплодия располагают орловские 
врачи? Что надо делать, чтобы родить здорового 
ребёнка? Какие патологии новорожденного может 
«увидеть» УЗИ?

На эти и другие вопросы, связанные с репродуктивным 
здоровьем женщины, ответит заведующая женской 
консультацией Советского района города Орла врач — 

акушер-гинеколог высшей категории Наталья Алексеевна 
Цебрева во вторник 18 мая в редакции «Орловской правды» 
с 15.00 до 16.00.

Ждём звонков в указанное время по телефону 47-55-69. 
Можно задать вопросы и по электронной почте orp@idorel.ru

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными наградами 
Российской Федерации

За заслуги в области металлургии и многолетнюю 
добросовестную работу присвоить почётное звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ МЕТАЛЛУРГ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»
КОЧЕНЮКУ Константину Николаевичу — техническому 

директору общества с ограниченной ответственностью 
«МК-Центр», Орловская область.

За заслуги в области жилищно-коммунального хозяйства 
и многолетнюю добросовестную работу присвоить почётное 
звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОГО 
ХОЗЯЙСТВА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

БЫКОВУ Владимиру Николаевичу — директору общества 
с ограниченной ответственностью «Гидромашжилсервис», 
Орловская область.

Президент
Российской Федерации В. Путин
Москва, Кремль
20 апреля 2021 года
№ 227

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными наградами 
Российской Федерации

За высокий профессионализм при оказании скорой 
медицинской помощи и многолетнюю добросовестную 
работу присвоить почётные звания:

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ ВРАЧ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»
ТЮРИНУ Александру Ивановичу — врачу бюджетного 

учреждения здравоохранения Орловской области «Больница 
скорой медицинской помощи им. Н. А. Семашко»;

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК ЗДРАВООХРАНЕНИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

КОРНЕЕВОЙ Валентине Николаевне — медицинской сестре 
бюджетного учреждения здравоохранения Орловской области 
«Больница скорой медицинской помощи им. Н. А. Семашко».

Президент
Российской Федерации В. Путин
Москва, Кремль
27 апреля 2021 года
№ 250

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными наградами
Российской Федерации

За большой вклад в развитие топливно-энергетического 
комплекса и многолетнюю добросовестную работу присвоить 
почётное звание:

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ ЭНЕРГЕТИК РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»
ЮРЬЕВУ Юрию Николаевичу — генеральному директору 

общества с ограниченной ответственностью «ИНТЕР РАО — 
Орловский энергосбыт».

За заслуги в области сельского хозяйства и многолетнюю 
добросовестную работу присвоить почётное звание:

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

АНТОНОВУ Виталию Михайловичу — механизатору общества 
с ограниченной ответственностью «Текино», Орловская область.

Президент
Российской Федерации В. Путин
Москва, Кремль
11 мая 2021 года
№ 269

ТЕХНОЛОГИИ XXI ВЕКА

Чистая еда
Андрей Клычков рассказал в Совете Федерации 
о развитии орловского АПК.

14мая губернатор Орловской области принял 
участие в заседании Совета по вопросам АПК 
и природопользования при Совете Федерации ФС РФ.

Тема встречи на федеральном уровне — производство 
органической продукции в нашей стране. В частности, речь 
шла о законодательном обеспечении и правоприменительной 
практике.

Заседание провела председатель Совета Федерации 
ФС РФ Валентина Матвиенко. Участниками мероприятия 
стали министр сельского хозяйства РФ Дмитрий Патрушев, 
руководитель Роскачества Максим Протасов, главы российских 
регионов.

Международный опыт, как правило, всегда ценится. 
Поэтому на заседании своим 20-летним опытом производства 
органики поделилась министр продовольствия и сельского 
хозяйства Германии Юлия Клекнер.

По словам Валентины Матвиенко, сельскохозяйственная 
органическая продукция имеет большой потенциал 
экспортного роста, поэтому очень важно уделить особое 
внимание теме её сертификации, маркировки. Сегодня 
на продовольственном рынке помимо сертифицированной 
органической продукции есть товары с маркировками 
«Эко», «Био», фермерские продукты. Чтобы у людей 
не возникало путаницы, надо законодательно упорядочить 
использование таких терминов, считает Матвиенко. 
Она сообщила, что на рассмотрении в Госдуме находится 
законопроект о продуктах с улучшенными характеристиками. 
Документ призван не заместить, а дополнить существующее 
регулирование производства органической продукции.

Стр. 3

ПРАЗДНИК

Семьёй дорожить — счастливым быть
ИТОГИ

В канун Международного дня семьи были подведены 
итоги регионального этапа всероссийского конкурса 
«Семья года-2021».

Основные цели конкурса — пропаганда общественного 
престижа семейного образа жизни, ценностей семьи, 
повышение родительской ответственности.
Конкурс проводился по следующим номинациям: 

«Многодетная семья»; «Молодая семья»; «Сельская семья».
В региональном этапе приняли участие десять семей 

области.
Участники номинации «Многодетная семья» растят 

(или уже вырастили) пятерых и более детей, в том числе 
приёмных и находящихся под опекой. Они активно 
участвуют в социально значимых мероприятиях 
и общественной жизни своего района, города, региона. 
Дети в этих семьях воспитываются в любви, особое 
внимание уделяется их творческому и духовно-
нравственному развитию. Победителем в номинации 
«Многодетная семья» стала семья Оксаны Викторовны 
Черкасовой и Олега Владимировича Долмашева 
(Орловский район), воспитывающих шестерых детей.

Участники номинации «Сельская семья» проживают 
в сельской местности, вносят вклад в развитие сельской 
территории, имеют достижения в труде, творчестве, спорте, 
воспитании детей. Победителем номинации «Сельская 
семья» стала семья Екатерины Михайловны и Ивана 
Юрьевича Вечеринских (Болховский район).

В номинации «Молодая семья» принимала участие 
семейная молодёжь (возраст супругов — до 35 лет), 
воспитывающая одного и более детей, занимающаяся 
общественно полезным трудом или творческой 
деятельностью, уделяющая внимание занятиям 
физической культурой и спортом, ведущая здоровый 
образ жизни. Победителем в номинации «Молодая семья» 
стала семья Виктории Эдуардовны Исаевой и Александра 
Александровича Воробьёва (г. Орёл).

Олег КОМОВ

Орловские многодетные 
семьи получили памятные 
медали и дипломы.

Торжество, посвящённое 
Международному дню 
семьи, состоялось нака-

нуне праздника в Орловском 
городском центре культуры. 
На него были приглашены 
многодетные семьи, воспи-
танники приёмных семей 
и люди старшего возраста.

— Сегодня мы вручаем 
дипломы и медали 40 много-

детным семьям города Орла. 
Всего в регионе награды 
будут вручены 400 семьям, — 
сказала руководитель депар-
тамента социальной защиты, 
опеки и попечительства, 
труда и занятости Орловской 
области Ирина Гаврилина. — 
Семья — главное в жизни для 
каждого из нас! Она остаётся 
основной хранительницей 
человеческих ценностей.

Перед началом меро-
приятия работники центра 
культуры пригласили гостей 

на праздничное чаепитие. 
Потом состоялась церемония 
награждения семей, которые 
недавно стали многодетны-
ми: в каждой из них появился 
третий или последующий 
ребёнок. На основании указа 
губернатора Орловской об-
ласти семьям были вручены 
памятные медали «Многодет-
ная семья Орловской области» 
и дипломы.

Воспитанники Орловской 
детской хореографической 
школы им. Э. М. Панковой 

преподнесли участникам 
праздника  творческий 
подарок  — одноактный 
балет «Аленький цветочек» 
по мотивам сказки Сергея 
Аксакова.

Владимир РОЩИН

ЦИФРА

≈ 800
новых многодетных семей 
появляется в Орловской 
области каждый год

Крепка 
семья — 
сильна Россия!
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СПАСИБО ВРАЧАМ!

ЗА ОСОБЫЙ ВКЛАД В БОРЬБУ 
С КОРОНАВИРУСОМ
награждены орловские медики по инициативе Федерации профсоюзов Орловской области
Более 40 врачей, 
медсестёр, фельдшеров, 
водителей автомобилей 
скорой помощи 14 мая 
получили памятные 
медали «За особый вклад 
в борьбу с коронавирусом» 
и денежные поощрения.

Т
оржественное собрание 
прошло в актовом зале 
Федерации профсоюзов 
Орловской области.

Памятная медаль «За осо-
бый вклад в борьбу с коро-
навирусом» была учреждена 
Центральным  комитетом 
профсоюза работников здра-
воохранения РФ. Президиум 
ЦК Профсоюза таким образом 
решил морально поощрить 
медиков — членов профсоюза, 
внёсших значительный вклад 
в борьбу за здоровье и жизнь 
россиян в период пандемии но-
вой коронавирусной инфекции.

В числе награждённых и 
врач-пульмонолог больницы 
скорой медицинской помощи 
им. Н. А. Семашко Ирина Тор-
шева. Женщина призналась: 
минувший год был самым 
тяжёлым за все 30 лет её работы 
в медицине.

— Мы одни из первых начали 
переоборудовать корпусы для 
приёма орловцев, заболевших 
коронавирусом, — вспоминает 
Ирина Евгеньевна. — Наше 
отделение было загружено мак-
симально. Людей привозили 
целыми семьями, все болели 
по-разному, симптомы оказы-
вались самыми неожиданными, 
люди страшно паниковали. Мы 
дежурили сутками, бывали дни, 
когда даже присесть было не-
когда! Благодаря сплочённости 
и огромному желанию побо-
роть пандемию мы справились.

Сама Ирина Торшева пе-
реболела коронавирусом ещё 
осенью — к счастью, в лёгкой 
форме.

— Нам, медикам, одним 
из первых сделали прививки, 
поэтому сейчас мы спокойно 
работаем, но расслабляться 
нельзя, — уверена Торшева. — 
Пандемия ещё не побеждена, 
поэтому нужно продолжать 

носить маски, соблюдать 
дистанцию и по возможности 
как можно быстрее привиться.

Много тёплых слов звучало 
в адрес медиков региона на 
торжественном собрании. 
Их поздравили член Совета 
Федерации Федерального соб-
рания РФ Владимир Круглый, 

руководитель департамента 
социальной защиты, опеки 
и попечительства, труда и за-
нятости Орловской области 
Ирина Гаврилина, председатель 
комитета по здравоохранению, 
социальной политике и связям 
с общественными объедине-
ниями Орловского облсовета 

Анатолий Крючков, замести-
тель председателя Федерации 
профсоюзов Орловской области 
Юрий Власов, представители 
департамента здравоохранения 
Орловской области, Федерации 
проф союзов Орловской об-
ласти, руководители и предсе-
датели первичных организаций 

профсоюза учреждений здраво-
охранения области.

— Минувший год был как 
война, — заметил Владимир 
Круглый. — И основной удар на 
себя приняли медицинские ра-
ботники. По-другому и быть не 
могло — наша медицина, наши 
врачи, медицинские сёстры 
воспитаны на замечательных 
традициях, заложеных нашими 
предками — врачами, которые 
оказывали помощь бойцам во 
время Великой Отечественной 
войны. Низкий поклон всем, кто 
находится сегодня в этом зале, 
и всем вашим коллективам!

— То, что  нам  удалось 
избежать ещё больших по-
терь — целиком заслуга наших 
медиков, — подчеркнул Анато-

лий Крючков. — При этом сами 
медработники понесли потери, 
в 17 раз превышающие урон, 
понесённый представителями 
других профессий. Велика 
заслуга областной организа-
ции профсоюза работников 
здравоохранения РФ в лице её 
председателя Лидии Ивановны 
Сасиной, которая смогла до-
биться того, чтобы медикам, 
переболевшим коронавирусом, 
были  выделены  средства 
государственной поддержки 
на реабилитацию.

Торжественное собрание 
завершилось праздничным 
концертом, на котором вы-
ступили артисты санатория 
«Дубрава».

Екатерина АРТЮХОВА
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Ирина 
Торшева:
— Благодаря 
сплочённости 
и огромному 
желанию 
побороть 
пандемию мы 
справились!

Награждённым 
медикам 
коллеги 

аплодировали 
стоя

ПРЯМА Я  Р Е Ч Ь

Владимир Круглый, член Совета Федерации Федерального 
собрания РФ:
— Мы искренне гордимся и восхищаемся профессиональным подвигом 
наших врачей! Этот подвиг помог каждому из нас полнее осознать 
и прочувствовать истинную ценность жизни.

Владимир Николаев, и. о. руководителя департамента 
здравоохранения Орловской области:
— Многие медики неделями жили в разлуке с родными и близкими, 
в буквальном смысле слова сражаясь за людей в так называемых 
красных зонах больниц, и часто действительно на пределе 
человеческих возможностей и сил. Низкий поклон героям нашего 
времени!
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В КОМИТЕТАХ ОБЛСОВЕТА

План на сто километров
14 мая на заседании 
комитета облсовета 
по строительству и ЖКХ 
обсудили проблемы 
орловских дорог.

О реализации мероприятий 
на территории Орловской 
области, запланирован-

ных на 2021 год в рамках на-
ционального проекта «Безо-
пасные и качественные ав-
томобильные дороги», рас-
сказал и. о. руководителя 
департамента строительства, 
ТЭК, ЖКХ, транспорта и до-
рожного хозяйства регио на 
Алексей Субботин. Он со-
общил, что в 2021 году пла-
нируется продолжение ра-
бот по приведению в нор-
мативное состояние основ-
ных транспортных артерий 
региональной сети и дорог 
Орловской городской агло-
мерации общей протяжён-
ностью 98,9 км. В их чис-
ле — автодороги региональ-
ного и межмуниципального 
значения Орёл — Хардико-
во, Орёл — пос. Зареченский, 
Нарышкино — Большое Сот-
никово — Болотовские Дво-
ры, Орёл — Ефремов, Мо-
сква — Киев — Комари-
чи — Дмитровск-Орловский, 
Горки — Шаблыкино, Бол-
хов — Мценск — Новосиль, 
Болхов — Орёл — Витебск.

В Орле запланировано за-
вершение начатых работ на 
ул. Герцена, Московском шос-
се, ул. Авиационной — Спива-
ка, ремонт основных транс-
портных артерий жилого 
массива Выгонка — ул. Паро-
возная, Советского района — 
ул. Октябрьская, ремонт ду-
блёра ул. Лескова — пер. Ип-
подромного, — а также ремонт 
пер. Маслозаводского и Бол-
ховского шоссе.

В Орловском районе будут 
продолжены работы в д. Не-
красовке, пос. Стрелецком, 
д. Истомино, пгт Знаменка в 
координации с программой 
«Формирование комфорт-
ной городской среды», а так-
же ремонт автодороги Орёл — 
Ефремов — д. Ступишино — 
д. Кривая Лука.

В настоящее время из 
32 объектов работы ведут-
ся на 29.

Участвовавший в работе 
комитета первый замести-
тель председателя Орловско-
го облсовета Михаил Вдовин 
обратил внимание докладчи-
ка на то, что обрезанные края 
асфальта на ул. Октябрьской, 
особенно в месте пересече-
ния с ул. Тургенева, сильно 
затрудняют движение:

— Такое впечатление, 
что асфальт сняли и забыли. 
Больше месяца уже из-за это-
го образуются пробки.

Также вице-спикер поин-
тересовался, будет ли уста-
новлено освещение на ул. Вы-
соковольтной в Орле. По это-
му поводу Субботин сообщил, 
что администрации г. Орла 
даны соответствующие пору-
чения. Он отметил, что уста-
новка освещения на ул. Вы-
соковольтной возможна из 
средств Дорожного фонда 
области.

Председатель профиль-
ного комитета Геннадий Са-
фонов попросил подробнее 
рассказать о проекте ремон-
та пер. Маслозаводского, в 
том числе с учётом проезда 
большегрузного транспор-
та, а также прокомментиро-
вать ситуацию с ремонтом 
пер. Пищевого, ведущего в 
сторону микрорайона Новая 
Ботаника.

По информации Субботи-
на, предыдущий капремонт 
дороги в пер. Маслозавод-
ском проводился в 2011 году, 
сейчас она находится «в край-
не неудовлетворительном со-
стоянии». На ремонт этого пе-
реулка по решению губерна-
тора Андрея Клычкова были 
выделены дополнительные 
средства бюджету Орла.

Что касается пер. Пище-
вого, то, сообщил Субботин, 
разрабатывается смета это-
го объекта: его планируется 
включить в план следующе-
го года.

Сафонов также попросил 
уточнить, как организуют 
движение в те несколько ме-
сяцев, что будет вестись ре-
монт пер. Маслозаводского. 

Алексей Субботин пояснил, 
что полного закрытия движе-
ния здесь не предусмотрено, 
но на кратковременные про-
межутки будет введено ревер-
сивное движение. Схема орга-
низации движения будет со-
гласована с ГИБДД. При этом 
основную работу планируется 
делать в ночное время, чтобы 
не отягощать и без того слож-
ную дорожно-транспортную 
обстановку в городе.

Ещё один актуальный 
вопрос, адресованный ви-
це-спикером докладчику, ка-
сался строительства запад-
ного обхода Орла. Как пояс-
нил Субботин, сейчас прора-
батываются два механизма 
финансирования этого важ-
ного объекта: прямое феде-
ральное финансирование 
и государственно-частное 
парт нёрство. Пока никаких 
заявок подано не было. Но от-
мечалось, что только строи-
тельно-монтажные работы 
по проекту западного обхо-
да зай мут около двух лет.

— По ремонту орловских 
дорог проделана серьёзная 
работа, но острые проблемы 
всё же существуют, их нужно 
постараться решить в крат-
чайшие сроки. Тем более есть 
возможность получить фи-
нансовую поддержку из фе-
дерального центра в рамках 
федеральных программ. Что 
касается депутатского корпу-
са, мы готовы сделать всё от 
нас зависящее, — подвёл итог 
обсуждению вопроса Генна-
дий Сафонов.

Андрей СЛАВИН

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

А директор-то 
ненастоящий…
Арбитражный суд 
Орловской области 
подтвердил претензии 
членов СПК «Заря» 
Кромского района 
к руководству 
кооператива.

Члены сельскохозяйствен-
ного кооператива «Заря» 
долгое время наблюдали, 

как из предприятия на сто-
рону уходит его добро. Руко-
водство продавало скот, обо-
рудование, технику, дорож-
ные плиты и проч. Между тем 
имущество было не колхоз-
ным: его владельцами явля-
лись члены кооператива, что 
подтверждают сертификаты 
на имущественные паи.

Эти сертификаты члены 
кооператива получили при 
реорганизации сельхозпред-
приятия в 1990 годы. Стои-
мость некоторых доходила до 
сотен миллионов неденоми-
нированных рублей. Тем не 
менее владельцы сертифика-
тов не знали, за какие суммы 
уходило имущество, поступа-
ют ли средства от его продажи 
на счёт предприятия.

Конечно, зарёвцы спра-
ведливо увидели в продаже 
движимости и недвижимо-
сти нарушение своих прав. От 
них последовали обращения 

в правоохранительные ор-
ганы Кромского района, но 
имущество «Зари» продолжа-
ло уходить.

В конце июля прошлого 
года по вопросу имуществен-
ных паёв членов СПК «Заря» 
в сельхозпредприятии побы-
вала корреспондент «Орлов-
ской правды». Владельцам 
имущественных паёв руко-
водство СПК «Заря» заочно 
предлагало проголосовать 
об отчуждении ангара, зер-
носклада, четырёхрядного ко-
ровника и ещё девяти строи-
тельных объектов, а также ав-
томашины и двух комбайнов 
«Дон-1500». Всё было стран-
ным в этом собрании: и его 
форма, и голосование… О чём 
наша газета и написала («ОП» 
№ 80 от 28.07.2020 г., «Верш-
ки и корешки «Зари»).

После публикации в нашей 
газете в сельхозпредприятии 
стремительно сменилось ру-
ководство. СПК возглавила 
вольнонаёмный работник Ку-
тузова, но согласно законода-
тельству руководителем мог 
быть только член кооперати-
ва. При этом Кутузова продол-
жила политику продаж оста-
ющихся крох имущества, не 
сообщая членам кооператива 
о полученных суммах, движе-
нии средств на счёте.

Такие действия ещё боль-
ше сплотили дружных членов 
СПК. При поддержке юриста 
Орловского отделения Ассо-
циации юристов России Ана-
стасии Бибиковой зарёвцы 
обратились в Арбитражный 
суд Орловской области с ис-
ком о признании недействи-
тельными решения об отчуж-
дении имущества и назначе-
ние Кутузовой на должность 
руководителя («ОП» № 3 от 
13.01.2021 г., «Вершки и ко-
решки «Зари»).

В обоих случаях Арбитраж-
ным судом исковые требова-
ния удовлетворены. Только 
как быть со сделками, по ко-
торым Кутузова продавала 
имущество?

На «очередном внеочеред-
ном» собрании СПК, прове-
дённом по нормам законода-
тельства, новым руководите-
лем «Зари» избран Александр 
Касторных. Ветерану труда, 
члену кооператива СПК — 
75 лет, но возраст не поме-
ха, чтобы отстаивать прав-
ду. Инициатором обраще-
ний в правоохранительные 
органы, газету «Орловская 
правда», ассоциацию юристов 
всегда был именно Александр 
Иванович Касторных.

Елена ГУСЕВА

ТРУДНАЯ ДОЛЯ

Сколько верёвочке ни виться…
В настоящее время 
правоохранительными 
органами расследуется 
четыре уголовных дела 
по фактам нарушений прав 
дольщиков.

Ещё четыре уголовных дела 
этой категории направле-
ны в суд для рассмотрения 

по существу.
Такие данные были приве-

дены на межведомственном 
совещании по вопросам за-
щиты прав участников доле-
вого строительства, которое 
12 мая в обладминистрации 
провёл губернатор Орловской 
области Андрей Клычков.

Участниками встречи ста-
ли руководитель региональ-
ного департамента надзор-
ной и контрольной деятель-

ности Юрий Мишустин, про-
курор Орловской области 
Владислав Малкин, началь-
ник УМВД России по Орлов-
ской области Юрий Савен-
ков, директор УНО «Фонд 
Орловской области по защи-
те прав граждан — участни-
ков долевого строительства» 
Владимир Нестеров, предста-
вители компаний-застрой-
щиков, участники долевого 
строительства.

В настоящее время в ре-
гионе насчитывается 20 не-
достроенных жилых домов.

Как отметил Владислав 
Малкин, это свидетельству-
ет о «недостаточности при-
нимаемых органами вла-
сти, застройщиками, право-
охранительным блоком мер 
к устранению нарушений 

в сфере долевого строитель-
ства и восстановлению прав 
дольщиков».

По итогам совещания вы-
работаны дополнительные 
меры решения вопроса обма-
нутых застройщиками орлов-
цев. Глава региона подчерк-
нул, что реализация мер по 
защите прав граждан — участ-
ников долевого строительства 
остаётся на контроле прави-
тельства области.

При этом Андрей Клычков 
акцентировал внимание на 
необходимости межведом-
ственного взаимодействия. 
Так, благодаря активному 
участию областной прокура-
туры ранее введены в эксплу-
атацию четыре долгостроя.

Ольга ВОЛКОВА

НАЛОГИ

Миллиарды налогов
В Орловской области по итогам первого квартала 
2021 года собрано более 8,9 млрд. рублей налогов.

По сравнению с аналогичным периодом 2020 года 
объём платежей увеличился более чем на треть, 
или на 2,5 млрд. рублей.
Поступления в федеральный бюджет за отчётный 

период составили около 3,7 млрд. рублей, что в 1,8 раза 
выше, чем за аналогичный период прошлого года 
(+1,6 млрд. руб.). В бюджет территории — более 5,2 млрд. 
(+883,3 млн. руб.).

Кроме того, налоговой службой как главным 
администратором доходов бюджетов государственных 
внебюджетных фондов за первый квартал 2021 года 
на территории Орловской области собрано около 4,6 млрд. 
рублей страховых взносов на обязательное социальное 
страхование, сообщает пресс-служба УФНС России 
по Орловской области.

Олег КОМОВ

ЭФФЕКТИВНОЕ ЗЕМЛЕДЕЛИЕ

НАСЛЕДИЕ 
АКАДЕМИКА

В Орловском ГАУ им. Н. В. Парахина 
14 мая состоялся межрегиональный круглый стол 
«Энерго- и ресурсосберегающие технологии 
в растениеводстве», посвящённый 71-й годовщине 
со дня рождения многолетнего ректора вуза — 
академика Николая Парахина.

В 
заседании участвовали 
председатель Орловско-
го областного Совета на-
родных депутатов Лео-

нид Музалевский, врио рек-
тора ОГАУ им. Н. В. Парахи-
на, депутат областного Совета 
Владимир Масалов, а также 
учёные, преподаватели, аспи-
ранты, представители круп-
ных отечественных и зару-
бежных агрофирм.

Участники круглого сто-
ла обсуждали проблемы со-
временного растениеводства 
и пути их решения, говорили 
об основных факторах устой-
чивого развития растение-
водства в Центрально-Чер-
нозёмном регионе России, 
особенностях энерго- и ре-
сурсосбережения в сель-
хозпроизводстве на приме-
ре орловских предприятий, 

о значении межрегионально-
го взаимодействия науки, об-
разования и бизнес-сообще-
ства в решении актуальных 
вопросов растениеводства.

Большое внимание при об-
суждении было уделено вкла-
ду академика Н. В. Парахина 
в развитие теории и практи-
ки энерго- и ресурсосбереже-
ния в растениеводстве и под-
готовку кадров для сельского 
хозяйства России.

После завершения кругло-
го стола его участники возло-
жили цветы к бюсту акаде-
мика Н. В. Парахина, установ-
ленному перед зданием ОГАУ.

Елена НИКОЛАЕВА

СООБЩЕНИЕ
о приёме предложений по кандидатурам членов 

территориальных избирательных комиссий Болховского, 
Ливенского, Малоархангельского, Новодеревеньковского 
и Свердловского районов с правом решающего голоса 

на вакантные места
В связи с досрочным прекращением полномочий членов 

территориальных избирательных комиссий Болховского, 
Ливенского, Малоархангельского, Новодеревеньковского 
и Свердловского районов с правом решающего голоса, 
руководствуясь пунктом 6 статьи 26 Федерального закона 
от 12 июня 2002 года № 67-ФЗ «Об основных гарантиях 
избирательных прав и права на участие в референдуме граждан 
Российской Федерации», Избирательная комиссия Орловской 
области объявляет приём предложений по кандидатурам членов 
территориальных избирательных комиссий Болховского, 
Ливенского, Малоархангельского, Новодеревеньковского 
и Свердловского районов с правом решающего голоса.

Приём документов осуществляется в течение 10 дней 
со дня опубликования настоящего сообщения по адресу: г. Орёл, 
пл. Ленина, д. 1, каб. 233, тел. 8 (4862) 47-54-71.

Избирательная комиссия Орловской области

ЗАНЯТОСТЬ

Труд без тени
В 2020 году в рамках работы по снижению 
неформальной занятости в Орловской области удалось 
официально трудоустроить почти 6,3 тыс. человек.

До этого они трудились без 
оформления и были лишены 
положенного каждому 

работнику социального пакета: 
права на оплачиваемый отпуск, 
больничный, выплаты при 
травме на производстве и др.

Работа по выявлению 
нелегальной занятости 
в регионе продолжается. 
В частности, работодатели 
и работники информируются 
о негативных последствиях 
выплаты и получения «серой» 
зарплаты. Работают телефоны 
горячей линии, принимающие 
звонки о конкретных фактах 
нарушения трудового законодательства, связанных 
с выплатой «серых» и «теневых» зарплат. На заседания 
рабочих групп по снижению неформальной занятости 
в районах приглашаются работодатели, у которых 
выявлены нарушения.

Андрей ПАНОВ

ЦИФРЫ

В результате деятельности 
областной межведомственной 
комиссии по снижению 
неформальной занятости 
в первом квартале 2021 г. 
в регионе было выявлено

1877 
нелегальных работников,

с 639 
из них работодателями 
уже узаконены трудовые 
отношения

П Р ЯМА Я  Р Е Ч Ь

Леонид Музалевский, председатель Орловского областного 
Совета народных депутатов:
— Становление и развитие аграрного вуза в Орле происходило 
при непосредственном участии Николая Васильевича Парахина. 
Помимо научной много места в жизни академика Парахина занимала 
и общественная деятельность. Николай Васильевич был депутатом 
двух созывов Орловского областного Совета народных депутатов, 
отличался принципиальной позицией и твёрдостью решений.

Владимир Масалов, врио ректора ОГАУ им. Н. В. Парахина, 
депутат Орловского областного Совета народных депутатов:
— Студенты и аспиранты ОГАУ трепетно относятся к наследию 
и традициям, заложенным нашим знаменитым академиком 
Николаем Васильевичем Парахиным, и достойно продолжают его дело.

Ф
от
о 
пр

ес
с-
сл
уж

бы
 О
рл

ов
ск
ог
о 
об

лс
ов

ет
а

МЕЖЕВАНИЕ
Кадастровый инженер Гнеушев Александр 

Семенович (аттестат 57-10-7, адрес: 303900, Орловская 
область, Урицкий район, пгт Нарышкино, ул. Ленина, 
д. 174а, e-mail: cadin_gas@mail.ru, тел. 8-910-264-75-26) 
извещает участников общей долевой собственности 
о согласовании проекта межевания земельного участка, 
исходный кадастровый номер 57:06:0000000:100, 
расположенного по адресу: Орловская область, Уриц-
кий район, ТнВ «Русь», площадью 9,0 га, выделяемого 
в счет одной доли.

Заказчик работ: Скирневский Николай Инно-
кентьевич, адрес: Россия, Орловская область, Уриц-
кий район, Котовское с/п, д. Большое Сотниково, 
ул. Победы, д. 3, кв. 10, телефон 8-999-755-89-41.

В течение 30 дней со дня опубликования данного 
извещения ознакомиться с проектом межевания, 
внести предложения о доработке проекта межева-
ния и направить обоснованные возражения отно-
сительно размера и местоположения выделяемого 
в счет земельных долей участка заинтересованные 
лица могут по адресу: Орловская область, Урицкий 
район, пгт Нарышкино, ул. Ленина, д. 130, офис № 2, 
ИП Гнеушев А. С. При проведении согласования раз-
мера и местоположения границ выделяемого земель-
ного участка при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о пра-
вах на исходный земельный участок.

Реклама

РЕКЛАМА , ОБЪЯВЛЕНИЯ
В соответствии с положениями ст. 13—14.1 Феде-

рального закона № 101-ФЗ «Об обороте земель сель-
скохозяйственного назначения» от 24 июля 2002 года 
муниципальное образование администрация Хво-
ростянского сельского поселения Новосильского 
района Орловской области извещает участников 
общей долевой собственности на земельный участок 
из земель сельскохозяйственного назначения, распо-
ложенный по адресу: Орловская область, Новосиль-
ский район, СПК «Хворостянский», кадастровый номер 
57:13:0000000:128, о том, что по предложению пред-
ставителя собственников общей долевой собственно-
сти на указанный земельный участок Недавы Светланы 
Владимировны будет проводиться общее собрание 
участников общей долевой собственности на выше-
указанный земельный участок.

Дата проведения: 29 июня 2021 г., время проведе-
ния: 11 часов 00 минут, форма проведения: открытая.

Начало регистрации участников: 10 часов 30 минут.
Адрес места проведения собрания: Оpловская 

обл., Новосильский р-н, д. Хворостянка, ул. Централь-
ная, д. 26, здание администрации Хворостянского сель-
ского поселения.

Форма проведения собрания: открытая.
Инициатор проведения собрания: Недава Свет-

лана Владимировна.
Организатор проведения собрания: администра-

ция Хворостянского сельского поселения Новосиль-
ского района Орловской области.

Вопросы, вынесенные на повестку дня:
1) избрание председателя и секретаря общего собра-

ния участников долевой собственности;
2) об уточнении местоположения границ и пло-

щади земельного участка с кадастровым номером 
57:13:0000000:128;

3) утверждение межевого плана, подготовленного 
в связи с уточнением местоположения границ и пло-
щади земельного участка с кадастровым номером 
57:13:0000000:128 и проведение кадастрового учета 
указанного земельного участка в уточненных грани-
цах в соответствии с утвержденным межевым планом;

4) об утверждении в едином формате полного спи-
ска граждан — собственников земельных долей, в том 

числе собственников, не распорядившихся земельной 
долей, и о передаче полного списка собственников 
в регистрирующий орган для внесения соответству-
ющих изменений;

5) утверждение размера земельной доли в виде 
гектаров в исходном земельном участке с кадастро-
вым номером 57:13:0000000:128, расположенном 
по адресу: Орловская область, Новосильский район, 
СПК «Хворостянский»;

6) о выборе лиц, уполномоченных от имени участ-
ников долевой собственности без доверенности дей-
ствовать при согласовании местоположения границ 
земельного участка (участков), одновременно являю-
щихся границей земельного участка (участков), нахо-
дящегося (находящихся) в долевой собственности, 
при обращении с заявлениями о проведении государ-
ственного кадастрового учета или государственной 
регистрации прав на недвижимое имущество в отно-
шении земельного участка (участков), находящегося 
(находящихся) в долевой собственности, и образуемых 
из него земельных участков, а также заключать дого-
воры аренды данного земельного участка (участков) 
или соглашения об установлении частного сервитута 
в отношении данного земельного участка (участков) 
(далее — уполномоченные общим собранием лица), 
в том числе об объеме и сроках таких полномочий;

7) прочее.
Каждому участнику долевой собственности на 

земельный участок при себе необходимо иметь доку-
менты, удостоверяющие личность (паспорт), правоуста-
навливающие или правоподтверждающие документы 
на земельную долю (свидетельства, выписки ЕГРН), 
доверенность (в случае представительства). От имени 
собственников земельных долей на собрании может 
присутствовать их представитель (доверенное лицо).

Ознакомиться с документами по вопросам, выне-
сенным на обсуждение общего собрания, можно по 
адресу: г. Орел, ул. Красноармейская, д. 17, ООО «Гео-
сервис», каб. 416, e-mail: geoservice@yandex.ru, в рабо-
чие дни с 9.00 до 17.00 или по тел. 8 (4862) 76-19-87. 
Срок ознакомления: с момента официальной публи-
кации объявления по 29 июня 2021 г.

ВЫСТАВКА

«Лицо времени за стеклом вечности»
В областной библиотеке 
им. И. А. Бунина 
открыта книжная 
выставка, приуроченная 
к 130-й годовщине 
со дня рождения 
М. А. Булгакова (1891—1940).

Вряд ли среди писателей 
советского времени есть 
фигура, вызывавшая боль-

ше восторгов и споров, чем 
Булгаков. Литературоведы, 

критики, писатели развер-
нули на страницах периоди-
ки широкое дискуссионное 
поле по поводу булгаковско-
го феномена.

Экспозиция прежде все-
го предназначена аудито-
рии, профессионально за-
нимающейся изучением 
творчества писателя. Про-
фильные издания «Вопро-
сы литературы», «Литерату-
ра в школе», «Русская речь» 
и др. публикуют материалы 

в помощь преподавателям 
и студентам-филологам.

Художественно-публи-
цистические журналы «Ок-
тябрь», «Наш современник», 
«Новый мир», «Обсервато-
рия культуры», «Наука и ре-
лигия» и др. размещают ли-
тературоведческие материа-
лы, представляющие интерес 
для всех почитателей булга-
ковской прозы. (12+)

Анна ФЕДИНА
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ЧИСТАЯ ЕДА
Окончание. 
Начало на 1-й стр.
Губернатор Орловской 

области Андрей Клычков 
выступил на заседании с 
докладом по заявленной 
теме, акцентировав внимание 
на развитии сельхозотрасли 
региона. Он рассказал, что 
Орловщина ежегодно произ-
водит более 3 млн. тонн зерна, 
а в 2020-м регион снова пошёл 
на рекорд: орловские аграрии 
собрали почти 4,3 млн. тонн 
зерна.

— Занятие ниш органи-
ческой продукции и био-
логизация производства 
в целом являются сегодня 
одним из наиболее перспек-
тивных направлений раз-
вития сельского хозяйства 
России, — отметил Андрей 
Клычков. — Рынок обозначил 
перспективы роста производ-
ства экологически чистой, 
биологизированной продук-
ции, что позволит реализо-
вывать её по экономически 
эффективным ценам с учё-
том потенциала сохранения 
объёмов производства.

Отметим, что в настоящее 
время в Орловской области 
функционирует одно пред-
приятие с подтверждён-
ным юридическим статусом 
«Органик». Это ООО «Путь 
жизни» в Свердловском рай-
оне, которое занимается 
выращиванием органической 
пшеницы, ржи, гречихи, овса, 
горчицы, гороха без исполь-

зования какой-либо химии 
на всех этапах.

Из полученной муки пред-
приятие производит хлеб 
и реализует его через соб-
ственную торговую сеть.

Однако для дальнейшего 
развития органического 
направления требуется при-
ложить немало усилий, под-
черкнул Андрей Клычков. 
Для этого в регионе созданы 
определённые условия, в част-
ности мощная научная база. 
Научное обеспечение эффек-
тивного перехода производ-
ства от интенсивного типа к 
органическому осуществляет 
Федеральный научный центр 
зернобобовых и крупяных 
культур, на полях которого 
проходит испытание техно-
логий биологической защиты 
растений, применения раз-
личных форм органических 
удобрений, а также выведе-
ние сортов зерновых, зерно-
бобовых и крупяных культур, 
откликающихся на технологии 
органического земледелия.

При поддержке Министер-
ства сельского хозяйства РФ в 
июле этого года на территории 
региона запланирован семи-
нар по обучению органиче-
скому сельскому хозяйству, в 
рамках которого Российский 
органический союз предста-
вит перспективные рынки 
реализации, а также проде-
монстрирует научно обосно-
ванные агротехнологии.

Ирина ВЕТРОВА

ИТОГИ НЕДЕЛИ
С Еленой ГУСЕВОЙ

КАЗАНЬ, НАДО ЖИТЬ!
Утро 11 мая разделило жизнь в Казани на «до» 

и «после». В этот день в городскую гимназию № 175 
с оружием ворвался бывший её ученик 19-летний 
Ильназ Галявиев.

Он открыл огонь в здании. В результате стрельбы 
погибли девять человек, семь из которых — 
дети, ещё 23 человека пострадали, 20 из них — 
несовершеннолетние. Злоумышленника 
задержали сотрудники ФСБ. Галявиев арестован 
до 11 июля 2021 года, свою вину он признал. 
Возбуждено уголовное дело по ч. 2 ст. 105 УК РФ — 
«Убийство двух и более лиц».

Президент России Владимир Путин назвал 
«страшной бедой и варварским преступлением 
стрельбу в казанской гимназии». Он заверил, 
что пострадавшие в результате ЧП получат всю 
необходимую помощь. Глава государства также 
поручил ужесточить правила владения оружием 
и распорядился разработать «новое положение 
о видах оружия, которое может быть в гражданском 
обороте».

Власти Татарстана заявили, что семьи 
пострадавших и погибших получат материальную 
помощь. Президент Татарстана Рустам Минниханов 
поручил правоохранительным органам республики 
жёстко пресекать интернет-ресурсы, героизирующие 
устроившего стрельбу в казанской гимназии.

За прошедшую неделю после расстрела 
в казанской гимназии в Тольятти задержали 
подростка, который угрожал повторить казанскую 
трагедию. Выяснилось, что молодой человек состоит 
на учёте в психоневрологическом диспансере. 
Правоохранительные органы города Благовещенска 
(Амурская область) проверили школу № 27 после 
сообщения одного из учеников о планах повторить 
массовый расстрел в Казани. 17-летнего подростка 
уже задержали, он стал фигурантом уголовного дела.

Депутаты Госдумы в течение ближайших двух 
недель планируют обратиться с предложением 
к Правительству РФ о привлечении Росгвардии 
к охране школ по всей стране.

В память о погибших в гимназии в социальных 
сетях запустили акцию «Казань, надо жить!».

САНКЦИИ ПРОТИВ ГОЛУБОГО ТОПЛИВА
Канцлер Германии Ангела Меркель выступила 

за скорейшее завершение строительства «Северного 
потока-2». По её словам, власти поддержат 
завершение безотносительно санкций США, 
сообщает РИА «Новости».

По информации Минэкономики Германии, 
страна испытывает острую необходимость в газе. 
Германия отказывается от угля и атомных 
электростанций в пользу голубого топлива. 
Министр экономики и энергетики ФРГ Петер 
Альтмайер напомнил, что за 40 лет экспорт газа 
в Германию из СССР и потом России никогда не был 
«политическим оружием в отношениях между 
Востоком и Западом».

Почти половина импортируемого в ЕС газа — 
российская. Из-за холодной зимы 2020 — 2021 годов 
поставки газа в Европу из России увеличились 
почти на 30 %, а заполненность газовых хранилищ 
в ЕС резко снизилась. Добыча газа европейскими 
странами сокращается с каждым годом. 
Например, добыча на крупнейшем европейском 
месторождении Грониген в Нидерландах закончится 
уже в 2022 году.

Премьер-министр германской федеральной 
земли Саксония Михаэль Кречмер указал, что 
находящийся на стадии завершения «Северный 
поток-2» способен решить проблему экспорта.

По данным дочерней компании «Газпрома» 
Nord Stream 2 AG, «Северный поток-2» готов 
на 95 %. Его планировали запустить в конце 
2019 года, однако из-за давления США сделать это 
не получилось. Меркель заявила, что проект будет 
запущен, несмотря на американские санкции.

Ранее Комитет по международным отношениям 
Европейского парламента сформулировал 
в своём докладе основные принципы построения 
отношений с Москвой, среди которых приостановка 
«Северного потока-2» и подготовка плана 
по сокращению закупок российских нефти и газа.

МЕСТО СИЛЫ
В шести районах области прошли публичные 

слушания по вопросу включения населённых пунктов 
или их части в перечень исторических поселений.

На новый статус претендуют районные центры 
Колпна, Шаблыкино, Кромы, Змиёвка, а также село 
Сабурово Орловского района и деревня Волково 
Мценского района.

Статуса исторического поселения в настоящее 
время нет ни у одного населённого пункта 
Орловщины, хотя многие из них связаны 
с масштабными историческими и культурными 
событиями.

Статус исторических поселений содействует 
сохранению историко-культурного и архитектурного 
наследия, исторической и культурной среды, а также 
может придать новый импульс экономическому 
развитию малых территорий и способствовать 
привлечению инвесторов, созданию условий для 
развития народных промыслов и традиционных 
ремёсел.

 Наличие статуса исторических поселений даёт 
преимущества и при участии области в новом 
нацпроекте «Туризм и индустрия гостеприимства».

Поселения, которые успешно пройдут все этапы, 
предусмотренные региональным законодательством 
для получения статуса «историческое поселение 
регионального значения», смогут первыми 
воспользоваться преимуществами от его присвоения. 
Важнейший шаг на пути получения статуса — 
общественные слушания.

Вероятно, жители других самобытных мест 
области тоже захотят прославить свои сёла и деревни, 
которые по уникальности и своеобразию могут 
достойно конкурировать с самыми известными 
малыми городами страны и мира.

ЗОЛОТОЙ ЗАПАС

Герой труда 
из нашего города
В этом году исполнилось 
бы 90 лет нашему 
замечательному земляку — 
Герою Социалистического 
Труда Александру 
Павловичу Разживкину.

Вся жизнь Александра Павло-
вича была связана с Орлом 
и родной Орловщиной — 

здесь он родился, жил и рабо-
тал, любил и растил детей…

Родился Александр Разжив-
кин в деревне Ботавино Орлов-
ского района. Семья жила 
бедно, без отца, да и время 
было трудное. А в октябре 
1941 года она оказалась ещё 
и на территории, оккупиро-
ванной  немецко-фашист-
скими захватчиками. Поэтому 
маленький Саша с ранних лет 
познал, что такое голод, лише-
ния и настоящее горе.

После освобождения Орлов-
щины смышлёный парнишка 
кинулся навёрстывать упу-
щенное  в  учёбе. Окончив 
школу, он пошёл работать 
в «Спецмонтажстрой».

С 1951 по 1956 год Алек-
сандр Разживкин служил во 
флоте на Дальнем Востоке — 
сначала на торпедном катере, 
затем — на сторожевом.

Сразу после окончания 
службы Разживкин вернулся 
в Орёл.

Первым после армии и 
единственным до самой пен-
сии местом работы Александра 
Разживкина стал Орловский 
завод приборов. Александр 
Павлович сроднился с ним, 
полюбил всей душой цех, где 
трудился, коллектив, свою 
работу. Он принимал деятель-
ное участие в развитии и ста-
новлении родного завода. 
Рабочим необходимо было 
развиваться вместе с пред-
приятием: осваивать новые 
технологии, учиться работать 
на современном оборудова-
нии, внедрять в производство 
новые виды продукции.

Отличавшийся  острым 
умом Александр Разживкин 
легко схватывал новые знания 
и умело применял их на прак-
тике. Очень быстро он достиг 
высокой квалификации — 
стал наладчиком автоматов. 
Неравнодушный и деятельный 

характер не давал ему сидеть 
на месте, поэтому Разживкин 
активно вносил предложения 
по рационализации условий 
труда и рабочего процесса, 
в числе первых поддержал 
инициативу саратовцев — 
сдавать продукцию с первого 
предъявления.

«Завод у нас был передо-
вой, — рассказывал Алек-
сандр Павлович в одном из 
ин  тервью. — Лет за десять 
он стал одним из первых 
в отрасли, мы занимали при-
зовые места во всесоюзном 
соревновании, выпускали 
всё больше и больше продук-
ции, которая закупалась мно-
гими странами мира. Завод 
строил цехи, жильё для рабо-
чих, детские сады, пионер-
ские лагеря, спортивные базы. 
И другие заводы также разви-
вались. Можно сказать, тогда, 
в 60 — 80-е годы прошлого 
столетия, был построен город 
Орёл, каким мы видим его сей-
час. Это была великая эпоха 

строительства и созидания. 
А мы, молодые, тем более не 
стояли на месте, охотно бра-
лись за самые трудные дела. 
И всё у нас получалось!»

За высокие показатели 
в работе и освоении новой 
техники  А . П . Разживкин 
в 1966 году был награждён 
орденом Ленина, его имя 
дважды внесено в област-
ную Книгу революционной, 
боевой и трудовой славы. Он 
избирался депутатом Орлов-
ского  городского  Совета, 
членом обкома профсоюза 
работников машиностроения 
и приборостроения.

А затем пришла и самая 
высокая награда за труд — 
Указом Президиума Верхов-
ного Совета СССР от 20 апреля 
1971 года за выдающиеся 
успехи, достигнутые  при 
выполнении заданий пяти-
летнего плана по развитию 
приборостроения, и высокие 
производственные показа-
тели Александру Павловичу 

Разживкину присвоено зва-
ние Героя Социалистического 
Труда с вручением ордена 
Ленина и Золотой медали 
«Серп и Молот».

Несмотря на столь высокое 
признание заслуг, Александр 
Павлович был очень скромным 
человеком, никогда не выпячи-
вал свои достижения. Награды 
он принимал с достоинством 
и продолжал работать налад-
чиком на заводе, не требуя себе 
каких-то особых условий или 
преференций.

Разживкин охотно делился 
своими знаниями с молодёжью, 
выступая в качестве наставника 
молодых коллег. При этом он 
старался не просто показать, 
как правильно нужно выпол-
нять тот или иной вид работ, но 
и воспитывал у молодёжи гор-
дость за избранную профессию, 
старался укреплять трудовую 
дисциплину.

Эти  принципы  Алек-
сандр Разживкин заложил 
и использовал в школе пере-
дового  опыта, организо-
ванной в автоматном цехе, 
которой руководил долгие 
годы. Здесь молодые рабочие 
учились широко и творче-
ски мыслить, искать нестан-
дартные подходы к решению 
сложных производственных 
проб лем, становились насто-
ящими профессионалами.

В 1987 году Александру Пав-
ловичу было присвоено зва-
ние «Почётный гражданин 
города Орла». Орёл признал 
его выдающиеся трудовые 
заслуги, большой личный 
вклад во внедрение передовых 
методов труда, приумножение 
славных традиций рабочего 
класса и активную обществен-
ную работу.

Александр  Павлович 
Разживкин — яркий пред-
ставитель рабочего класса 
Орловщины, ориентир для 
многих современных моло-
дых людей. Всей жизнью он 
доказывал, что для человека 
важнее всего — найти своё 
место в жизни, чтобы при-
носить пользу своему род-
ному городу и его жителям. 
Он относился к тому поколе-
нию, которое жило по прин-
ципу: «Прежде думай о Родине, 
а потом о себе». Он сам так жил 
и учил этому своих детей. Под 
стать себе нашёл и спутницу 
жизни — Тамару Николаевну, 
с которой они прожили вместе 
долгую счастливую жизнь.

Мудрый  и  заботливый 
наставник молодёжи, достиг-
ший выдающихся результатов 
в профессии, неравнодушный 
и очень скромный человек, 
беззаветный труженик, более 
40 лет своей жизни отдавший 
родному заводу, с честью про-
нёсший по жизни высокое 
звание рабочего — таким Алек-
сандр Павлович Разживкин 
навсегда останется в памяти 
орловцев.

Федерация профсоюзов 
Орловской области увекове-
чила его имя в своей книге 
«Человек славен трудом».

Людмила НИКУЛИНА,
главный специалист 

по информационной работе
Федерации профсоюзов 

Орловской области

ВЕТЕРАНСКИЕ БУДНИ

Трудовой подвиг 
орловцев

В Орловской области 
начинается реализация 
проекта о вкладе детей 
войны в послевоенное 
развитие региона.

Об этом говорилось 14 мая на 
семинаре с руководителями 
ветеранских организаций 

области, проведённом област-
ным советом ветеранов в Орлов-
ском государственном институте 
культуры. Участники семинара 
подвели итоги работы област-
ной ветеранской организации 
в 2020 году в условиях корона-
вирусной инфекции и обсудили 
ближайшие перспективы своей 
деятельности.

Несмотря ни на какие вызовы, 
цели и задачи ветеранской орга-
низации остаются неизмен-
ными: защита социальных прав 
ветеранов, духовно-нравствен-
ное и патриотическое воспита-
ние граждан, особенно молодёжи, 
увековечение памяти героев 
Отечества, пропаганда ратных 
и трудовых традиций старшего 
поколения, активная борьба 
с фальсификаторами нашей слав-
ной истории.

Председатель областного 
совета ветеранов Николай Куту-
зов напомнил собравшимся, что 
минувший год, омрачённый пан-
демией коронавируса, был Годом 
памяти и славы, годом 75-летия 
Победы советского народа в 
Великой Отечественной войне. 
Много торжественных меропри-
ятий было проведено, например, 
в Кромском районе (председатель 
райсовета ветеранов Т. В. Пен-
зева), среди них — участие в рай-
онных акциях «Сад Победы», 
«Весть Победы», «Мы помним, 
мы гордимся», «Свеча памяти». 
В торжественной обстановке вете-
ранам-активистам были вручены 
памятные медали «75 лет Победы» 
и «Дети войны». Работает досу-
говый клуб «Кромчанка», где все 
желающие пенсионеры занима-
ются оздоровительной гимна-
стикой, а также в театральном, 
танцевальном и хоровом кружках. 
Ветераны выезжают с концертами 
в сельские поселения района. 
Многие пенсионеры успешно 
овладели компьютерной грамо-
той, занимают призовые места на 
областных соревнованиях.

Отчётно-выборные конферен-
ции в областной, городской, рай-
онных, первичных ветеранских 
организациях с учётом непро-
стой эпидемиологической обста-
новки из-за COVID-19 проведены 
с использованием современных 
методов коммуникации, в том 
числе в режиме онлайн.

— В своей каждодневной 
работе мы постоянно взаимодей-
ствуем со средствами массовой 
информации, а также с органами 

законодательной и исполни-
тельной власти региона и всегда 
находим поддержку своих ини-
циатив, — подчеркнул Николай 
Кутузов. — Важно и то, что губер-
натор Орловской области Андрей 
Клычков и председатель Орлов-
ского областного Совета народных 
депутатов Леонид Музалевский 
всегда очень уважительно отно-
сятся к старшему поколению.

Заместитель областного совета 
ветеранов Валентина Боева пре-
зентовала областной социально 
значимый проект «Вклад детей 
войны — орловцев в послевоенное 
развитие региона», получивший 
грант губернатора и правитель-
ства Орловской области. К сожа-
лению, эта категория орловцев, 
на чьё детство выпала пора суро-
вых военных лишений, до сих пор 
не получила адекватной оценки 
и благодарности со стороны госу-
дарства. А ведь они совершили 
настоящий трудовой подвиг, уча-
ствуя в послевоенном восстанов-
лении и развитии родного края.

В рамках нового проекта 
планируется объединить уси-
лия органов власти, ветеранских 
и молодёжных организаций для 
решения проблем людей старшего 
поколения, оказания им социаль-
но-психологической поддержки, 
благотворительной и другой прак-
тической помощи. На страни-
цах местных газет, в конкурсных 
творческих работах школьников 
и студентов будет рассказано 
об участии детей войны в соци-
ально-экономическом разви-
тии Орловщины в послевоенные 
годы. Планируется издание книги, 
в которой будут запечатлены 
массовые проявления их трудо-
вого энтузиазма. Значительная 
часть орловских детей войны 
будет награждена памятными 
медалями.

Затем руководители ряда 
городских и районных ветеран-
ских организаций поделились 
опытом работы в условиях коро-
навирусной инфекции. В ходе 
семинара председатель облсо-
вета ветеранов Николай Кутузов 
вручил ректору ОГИК Николаю 
Паршикову и сотрудникам этого 
вуза, а также председателю реги-
онального штаба Орловского 
регионального отделения Всерос-
сийского движения «Волонтёры 
Победы» Кириллу Ишкову медали 
«За заслуги перед ветеранским 
движением Орловской области».

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА
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57 000 
детей войны 1928—1945 гг. 
рождения проживают 
сегодня на Орловщине

П РЯМА Я  Р Е Ч Ь

Валентина Матвиенко, председатель Совета Федерации 
Федерального собрания РФ:
— Россия обладает огромным потенциалом для вовлечения 
в оборот земель сельскохозяйственного назначения. 
В настоящее время сертифицированные по органическим 
стандартам сельскохозяйственные земли составляют всего около 
300 тыс. га. По оценкам экспертов, задействовать, в том числе 
для органического земледелия, можно более 10 млн. га. 
Резерв для роста — колоссальный.

Андрей Клычков, губернатор Орловской области:
— Работа по развитию органического производства требует 
серьёзной государственной поддержки и стимулирования. 
Прежде всего необходимо формирование системы экономической 
заинтересованности сельхозпроизводителей, которая должна 
строиться на прозрачных мерах господдержки, создании условий 
для безболезненного перехода к органическому производству 
через технологии биологизации. Все эти вопросы были 
рассмотрены в рамках прошедшего в Совете Федерации заседания, 

результаты которого, уверен, позволят вывести сельское хозяйство на качественно 
новый уровень. И что особенно важно, внесут большой вклад в обеспечение населения 
здоровыми, безопасными продуктами питания.
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Герой 
Социалистиче-

ского Труда
А. П. Разживкин 
(второй слева) 
с товарищами. 
Объединение 

«Промприбор», 
цех № 2. 

Ноябрь 1977 г.
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Валентина 
Матвиенко 
предложила 
подумать 
над поддержкой 
предприятий, 
которые 
перешли 
на произ водство 
органической 
продукции

60 орловцев
выздоровели от COVID-19 за минувшие сутки.

По данным федерального оперативного штаба 
на 17 мая, с начала эпидемии в Орловской 
области выявлен 34 971 человек, 

инфицированный коронавирусом.
За минувшие сутки подтверждено 49 новых 

случаев заболевания COVID-19.
За период пандемии в регионе выздоровели 

33 017 человек (+60 за сутки), умерли 634 человека 
(+1 за сутки).

В России за минувшие сутки увеличилось 
число подтверждённых новых случаев 
заболевания COVID-19. Вчера было 8 554, сегодня 
зарегистрировано 9 328 (+774 за сутки).

Ирина ОЗЕРОВА

СТОП, КОРОНАВИРУС!

Николай 
Кутузов 
(справа) 
вручил 
ректору 
ОГИК 
Николаю 
Паршикову 
медаль 
«За заслуги 
перед 
ветеранским 
движением 
Орловской 
области»
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МЕЖЕВАНИЕ

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯКАДЕТЫ

БЫТЬ ПРИМЕРОМ
 Конечно, заложить основы такой безопасности должны 
родители. Затем к этой важной миссии подключаются 
педагоги детских садов и школ.
К сожалению, часто многие родители, даже те, 
кто имеет водительское удостоверение, не могут 
правильно донести до ребёнка элементарных знаний 
о поведении на проезжей части дороги и возле неё, 
на остановках и в транспорте. Ограничиваясь фразами 
типа «стой, там дорога», «иди со мной за руку» 
и «нельзя», они воспитывают безграмотного пешехода.

ДЕТИ  ДЕТЯМ
Так кто же может помочь 

взрослым правильно объяснить 
ребёнку не только правила до-
рожного движения, но и культу-
ру поведения на улице?

Как я поняла после посещения 
двух школ, дети прислушивают-
ся… к детям! В Орле, например, 
к воспитанию ребятишек в во-
просах безопасного поведения 
на дорогах подключаются каде-
ты. И, как выяснилось, даже пя-
тиклашки способны доступно 
и правильно объяснить малышам 
правила дорожного движения!

КАК ВСЁ НАЧИНАЛОСЬ
В 2015 году департаментом 

образования Орловской области 
совместно с УГИБДД УМВД Рос-
сии по Орловской области и Ор-
ловским юридическим институ-
том им. В. В. Лукьянова на базе 
гимназии № 19 г. Орла был соз-
дан и открыт общеобразователь-
ный класс, реализующий про-
граммы внеурочной деятельно-
сти правовой направленности 
(подшефный кадетский класс). 
За основу был взят 5г класс с чис-
ленностью 25 человек. УГИБДД 
УМВД совместно с преподавате-
лями юринститута и педагогами 
гимназии были разработаны про-
граммы вне урочной деятельно-
сти общеинтеллектуальной на-
правленности по курсу основно-
го общего образования «Юные 
помощники полиции» и «Уроки 
безопасного дорожного движе-
ния» для обучения кадетов. Из 
бюджета Орловской области были 
выделены средства на приобре-
тение формы для учащихся ка-
детского класса, а также для обо-
рудования кабинета по БДД, где 
проходят занятия с кадетами. 
На данный момент один класс 
уже выпустился, два продолжают 
свою деятельность. Кроме того, 
на базе другого общеобразова-
тельного учреждения — гимназии 
№ 39 им. Ф. Шиллера в Орле — 
в 2019 году также был создан под-
шефный кадетский класс.

УЧЕНИЕ С УВЛЕЧЕНИЕМ
Конечно, ученики кадетских 

классов не берут информацию 
с потолка. С ними на постоян-
ной основе занимаются инспек-
торы УГИБДД УМВД и педагоги. 
Причём кадетов не только обуча-
ют правилам дорожного движе-
ния, но и проводят с ними заня-
тия правовой, а также общеин-
теллектуальной направленности.

Ученики кадетских классов 
не только изучают дополни-
тельные дисциплины, но и ак-

тивно участвуют в различных 
мероприятиях.

Наиболее активные кадеты 
за участие в широкомасштабных 
мероприятиях и акциях («Георги-
евская ленточка», «День памяти 
жертв ДТП», «Сбавь скорость, со-
храни жизнь»), а также за пропа-
гандистскую работу в сфере до-
рожного движения получают бла-
годарности и грамоты.

Кадеты ходят на занятия и 
различные мероприятия в фор-
ме. Ребята при поступлении в 
класс принимают присягу, дают 
клятву кадетов.

ДЕТСТВО БЕЗ ОПАСНОСТИ
Я захотела посмотреть, как 

проходят занятия в кадетских 
классах. Сначала пришла в гим-
назию № 39, где один кадетский 
класс из 14 учеников, набранный 
в прошлом году из пятиклашек.

Занятие в этот раз прошло под 
руководством старшего инспек-
тора по пропаганде БДД ОГИБДД 
старшего лейтенанта полиции 
Анастасии Кокориной и юрис-
консульта правового отделения 
УМВД России по г. Орлу капита-
на внутренней службы Татьяны 
Самсоновой. Татьяна провела 
урок по изучению бе зопасности 
в сети интернет. Так, она расска-
зала ребятам правила пользова-
ния сетью, а также то, чем мо-
жет грозить бесконтрольная ре-
гистрация в соцсетях, переход по 
сомнительным ссылкам. Кроме 
того, юрисконсульт дала советы 
и рекомендации по созданию 
безопасных паролей к странич-
кам в соцсетях. Ребята с удоволь-
ствием включились в беседу и от-
вечали на вопросы полицейских.

Как после занятий рассказа-
ла мне Анастасия Кокорина, на 
уроках они с ребятами изучают 
правовые дисциплины, строе-
вую подготовку. Кадеты гимна-
зии № 39 в основном занимают-
ся с учениками начальных клас-
сов, а до пандемии коронавируса 
удавалось провести познаватель-
ные мероприятия в детских са-
дах. Также помогают младше-
классникам составлять схемы 
«дом — школа — дом», проверя-
ют у учеников световозвращаю-
щие элементы на одежде и рюк-
заках. У ребят очень насыщен-
ная жизнь, ведь они занимают-
ся не только по «полицейскому 
направлению»: участвуют в раз-
личных конкурсах (не только ре-
гиональных, но и всероссийских), 
создают фильмы и короткие ви-
деоролики ко многим праздни-
кам, сами проводят экскурсии 
и конкурсы.

Какого-то принципиального 
отбора в кадеты не проводится. 
Главное — желание самих детей 
и их родителей и готовность быть 
всегда «на посту».

КОМАНДИР ИЗ 6ГО КЛАССА
Я побеседовала с командиром 

кадетского класса 39-й гимназии 
Николаем Степановым.

— Мне нравится учиться 
в кадетском классе, — улыбает-
ся коман дир. — Здесь мы не толь-
ко изучаем ПДД, но даже поём 
и танцуем. Своими знаниями 
о безопасности на дорогах мы 
делимся с младшими ребятами, 
поэтому даже сейчас уже чувству-
ем себя сотрудниками полиции.

Глядя на кадетов, понима-
ешь, что они себя ощущают более 
взрослыми: на ребятах — боль-
шая ответственность, ведь звание 
кадета надо нести с гордостью.

НЕ ПРЕВЫШАЙ, 
ПРИСТЕГНИСЬ

Ещё на одно занятие я по-
шла в гимназию № 19. Здесь один 
класс кадетов уже выпустил-
ся, сейчас их ещё два — пятый 
и восьмой. Я побывала на уро-
ке у пятиклашек. В этом классе 
23 ученика.

Занятие проводила инспек-
тор по пропаганде УГИБДД по 
Орловской области капитан по-
лиции Татьяна Дубровская. Она 
рассказала ребятам о целях соз-
дания ГАИ, её историю (в этом 
году служба отмечает 85-летие). 

Затем напомнила правила до-
рожного движения и безопасно-
го поведения на улице. Ребятам 
задали и домашнее задание — 
подготовить доклад по истории 
создания отделения пропаган-
ды ГИБДД.

Татьяна рассказала мне об од-
ной интересной акции, прове-
дённой кадетами и инспектора-
ми: «Лепестки добра». Она про-
шла накануне 8 Марта.

Поначалу всё выглядело так, 
будто водителей-женщин инспек-
торы остановили для проверки 
документов, однако автолюби-
тельниц ждал сюрприз. Кадеты 
гимназии № 19 заранее изгото-
вили цветы из поделочных мате-
риалов и на каждом лепестке на-
писали пожелания в дорогу —  «не 
превышай», «пристегнись» и т. д.

Также кадеты приходят в до-
школьные учреждения, где разъ-
ясняют основные правила бе-
зопасного поведения на дороге, 
рассказывают о пешеходах и во-
дителях, дорожных знаках и све-
тофорах в игровой форме. Осо-
бенно наглядны для малышей 
ситуации, в которых школьники 
становятся водителями автомо-
билей и пешеходами, демонстри-
руют дорожные аварии, наезды 
на пешеходов, а потом объясня-
ют, почему это произошло и как 
этого избежать.

НЕ ПРОСТО ФОРМА
Мне удалось поговорить 

и с выпускницей кадетского клас-

са Викторией Лебедевой. Сейчас 
Вика оканчивает 11-й класс (ка-
деты выпускаются по оконча-
нии 9-го). Девушка поделилась 
со мной впечатлениями о кадет-
ском прошлом.

— По окончании четвёртого 
класса учеников вместе с роди-
телями пригласили для беседы 
и спросили, готовы ли мы взять 
на себя такую ответственность 
и честь и учиться дальше в кадет-
ском классе. Это был первый на-
бор кадетов. И мне очень захо-
телось в кадетский класс. В про-
цессе обучения ребята понима-
ют, что берут на себя большую 
ответственность, стремятся ра-
сти, в итоге сами себя правиль-
но воспитывают, становятся бо-
лее ответственными, — рассужда-
ет Виктория.

Она рассказала, что на про-
тяжении всего времени каде-
ты участвовали и в смотрах са-
модеятельности, и в различ-
ных творческих конкурсах, пели 
и танцевали.

Один из запоминающихся мо-
ментов — участие в работе круг-
лого стола «Профилактика дет-
ского дорожно-транспортного 

травматизма», который прошёл 
осенью 2018 года в администра-
ции Орловской области в рам-
ках всероссийской кампании 
«Культура на дорогах!». Участие 
в мероприятии приняли губер-
натор Андрей Клычков, прези-
дент экспертного центра «Движе-
ние без опасности» Наталья Агре, 
начальник УГИБДД УМВД Рос-
сии по Орловской области Алек-
сандр Коршунов. Во время засе-
дания Наталья Агре вручила Анд-
рею Клычкову статуэтку проекта 
«Стратегия России без ДТП». Что 
самое интересное — после выступ-
ления кадета Лебедевой как раз 
по работе этого проекта губерна-
тор передал статуэтку Виктории.

Надеюсь, слова, сказанные Ви-
кой по окончании нашей беседы, 
станут для всех кадетов ориенти-
ром в жизни:

— Кадетство — это не про-
сто надеть красивую форму. 
Это определённые обязанно-
сти, дисциплина. Каждый кадет 
понимает: вести себя по-друго-
му уже не получится. Кадет — 
пример и для сверстников, и для 
малышей.

Ирина ВЕТРОВА

Кадастровым инженером Исаевым Сергеем Ивановичем 
(адрес: 302016, Орловская область, г. Орел, ул. Комсомольская, 127, 
каб. 162, телефон 8 (4862) 59-04-50, адрес электронной почты: si_isaev@
mail.ru) в отношении земельного участка с кадастровым номером 
57:05:0000000:77, расположенного по адресу: РФ, Орловская область, 
район Сосковский, с/п Рыжковское, КСП «Рыжковское»:

- подготовлен проект межевания земельного участка, выделяемого 
в счет 1 (одной) земельной доли.

Заказчиком проекта межевания земельного участка является 
Новикова Наталья Григорьевна (адрес: Орловская область, Орловский 
район, пгт Знаменка, пер. Зеленый, д. 6, кв. 1, тел. 8-920-805-70-00);

- подготовлен проект межевания земельного участка, выделяемого 
в счет 1 (одной) земельной доли.

Заказчиком проекта межевания земельного участка является Сена-
тулова Валентина Григорьевна (адрес: Орловская область, Орловский 
район, пгт Знаменка, ул. Зеленая, д. 20, тел. 8-920-280-92-44).

Ознакомиться с проектом межевания, внести предложения о дора-
ботке проекта межевания и направить обоснованные возражения 
относительно размера и местоположения выделяемого в счет земельных 
долей земельного участка заинтересованные люди могут в течение 
30 дней со дня опубликования извещения по адресу: 302016, г. Орел, 
ул. Комсомольская, 127, каб. 162.

Акционерное общество «Орелкерамика» (г. Орёл) сообщает 
о проведении годового общего собрания акционеров 10 июня 2021 г. 
в 9.30 по адресу: г. Орел, ул. Михалицына, 10 в форме очного собрания.

Регистрация с 9.00.
Список лиц, имеющих право на участие в собрании, составлен на осно-

вании реестра акционеров по состоянию на 16.05.2021 г.
Повестка дня

1. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской отчетности 
за 2020 г.

2. Принятие решения о распределении прибыли за 2020 г.
3. Выборы наблюдательного совета.
4. Выборы ревизионной комиссии.
5. Утверждение аудитора общества.
С информационными материалами можно ознакомиться с 20.05.2021 г. 

по вышеуказанному адресу.

Кадастровый инженер Гнеушев Александр Семенович (аттестат 
57-10-7, адрес: 303900, Орловская область, Урицкий район, пгт Нарыш-
кино, ул. Ленина, д. 174а, e-mail: cadin_gas@mail.ru, тел. 8-910-264-75-26) 
извещает участников общей долевой собственности о согласовании 
проекта межевания земельного участка, исходный кадастровый номер 
57:06:0000000:100, расположенного по адресу: Орловская область, 
Урицкий район, ТнВ «Русь», площадью 9,0 га, выделяемого в счет одной 
доли.

Заказчик работ: Лукашов Александр Николаевич, адрес: Россия, 
Орловская область, Урицкий район, Котовское с/п, д. Моргаевка, ул. Мор-
гаевка, д. 3, телефон 8-999-755-15-22.

В течение 30 дней со дня опубликования данного извещения озна-
комиться с проектом межевания, внести предложения о доработке 
проекта межевания и направить обоснованные возражения относительно 
размера и местоположения выделяемого в счет земельных долей участка 
заинтересованные лица могут по адресу: Орловская область, Урицкий 
район, пгт Нарышкино, ул. Ленина, д. 130, офис № 2, ИП Гнеушев А. С. При 
проведении согласования размера и местоположения границ выде-
ляемого земельного участка при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о правах на исходный 
земельный участок.

СООБЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ ГОДОВОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ

ПУБЛИЧНОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА «ОРЕЛСТРОЙ»
ПАО «Орелстрой» сообщает о проведении 11 июня 2021 года годового 

общего собрания акционеров в форме заочного голосования.
ПОВЕСТКА ДНЯ СОБРАНИЯ
1. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской отчетности 

ПАО «Орелстрой» за 2020 год.
2. Распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) 

дивидендов, ПАО «Орелстрой» по результатам 2020 года.
3. Утверждение аудитора ПАО «Орелстрой».
4. Избрание членов совета директоров ПАО «Орелстрой».
5. Избрание членов ревизионной комиссии ПАО «Орелстрой».
6. Утверждение устава ПАО «Орелстрой» в новой редакции.
7. Утверждение внутренних документов ПАО «Орелстрой» в новой 

редакции.
Дата определения (фиксации) лиц, имеющих право на участие 

в годовом общем собрании акционеров ПАО «Орелстрой», — 16 мая 
2021 года. Категории (типы) акций, владельцы которых имеют право 
голоса по всем вопросам повестки дня общего собрания акционеров: 
акции обыкновенные именные.

Лица, имеющие право на участие в общем собрании акционеров, 
могут ознакомиться с информацией (материалами), подлежащими 
предоставлению при подготовке к проведению годового общего собра-
ния акционеров, по месту нахождения ПАО «Орелстрой» по адресу: 
Орловская обл., г. Орел, площадь Мира, д. 7г, 1-й этаж, с 20 мая 2021 года 
по 11 июня 2021 года с 9 ч до 18 ч (перерыв — с 13 ч до 14 ч). Копии 
указанной информации (материалов) предоставляются по требова-
нию лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, 
в течение пяти рабочих дней с даты поступления в ПАО «Орелстрой» 
соответствующих требований.

Почтовый адрес, по которому лица, включенные в список лиц, 
имеющих право на участие в собрании акционеров, могут направлять 
заполненные бюллетени для голосования: 302002, Орловская обл., 
г. Орел, площадь Мира, д. 7г; дата окончания приема бюллетеней — 
11 июня 2021 года.

Контактный телефон 54-92-25.
Совет директоров ПАО «Орелстрой»

В соответствии с положениями ст. 14, ст. 14.1 ФЗ «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения» участники долевой собственности 
на земельный участок из земель сельскохозяйственного назначения, 
расположенный по адресу: Орловская область, Верховский район, 
Корсунское с/п, территория КСП «Дружба», кадастровый номер 
57:19:0030101:266, уведомляются о проведении общего собрания. 
Место проведения: Орловская область, Верховский район, с. Верхняя 
Залегощь, ул. Школьная, д. 3, помещение Верхне-Залегощенского сель-
ского клуба Верховского района Орловской области. Дата и время 
проведения: 1 июля 2021 года в 12 часов 00 минут. Форма проведения: 
открытая. Собрание проводится по предложению участника долевой 
собственности Быковского С. Н. Организатор собрания: администрация 
Корсунского сельского поселения Верховского района Орловской обла-
сти. Вопросы, вынесенные на повестку дня: 1) избрание председателя 
и секретаря собрания; 2) избрание счетной комиссии; 3) о заключении 
договора аренды земельного участка и об его условиях; 4) о лице, 
уполномоченном от имени участников долевой собственности без 
доверенности заключать договоры аренды данного земельного участка 
или соглашения об установлении частного сервитута в отношении 
данного земельного участка, действовать при обращении с заявлениями 
о проведении государственной регистрации прав на недвижимое 
имущество в отношении земельного участка, находящегося в долевой 
собственности, в том числе об объеме и сроках таких полномочий.

Адрес места ознакомления с документами по вопросам, вынесенным 
на обсуждение общего собрания, и сроки такого ознакомления: Орлов-
ская область, Верховский район, с. Верхняя Залегощь, ул. Светлая, д. 10, 
кв. 1 с момента опубликования объявления о проведении указанного 
собрания до даты его проведения в рабочие дни с 9.00 до 12.00 по 
предварительной записи.

Принять участие в голосовании могут только лица, представившие 
документы, удостоверяющие личность (паспорт), документы, удостове-
ряющие право на земельную долю, а также документы, подтверждающие 
полномочия этих лиц. Более подробную информацию можно получить 
по тел.: 8-909-230-95-40, 8-919-265-50-50.

Департамент социальной защиты, опеки и попечительства, тру-
да и занятости Орловской области выражает глубокое соболезнова-
ние Юрию Николаевичу Коптелову, директору бюджетного учрежде-
ния Орловской области « Реабилитационно-спортивный центр инва-
лидов», в связи с гибелью сына.

Администрация губернатора и правительства Орловской области 
выражает искренние соболезнования главному специалисту секре-
тариата губернатора и председателя правительства Орловской обла-
сти администрации губернатора и правительства Орловской области 
Елене Валерьевне Свиридовой в связи со смертью её отца.

Администрация и сотрудники ЗАО «Орёлинвестпром», ООО «Орёл-
агропром», АО «Орёлагроюг» глубоко скорбят и выражают соболезно-
вание Александру Васильевичу Лосятинскому в связи с гибелью его 
дочери Коньшиной Ольги Александровны.

Реклама
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СЕГОДНЯ — МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ МУЗЕЕВ

Дом муз
Слово «музей» 
с греческого переводится 
как «дом муз».

Антон Юрьевич Бушунов — на-
учный сотрудник Орловско-
го музея И. С. Тургенева. Он 

в нём с 2007 года. Как-то сложи-
лось, что в музеях работают в ос-
новном дамы, а тут — мужчина.

К музею Антон Бушунов при-
кипел в то время, когда ещё был 
студентом филфака ОГУ и высту-
пал в театральной студии «Ювен-
та». Этот самодеятельный теат-
ральный коллектив был частым 
гостем на музейной сцене. Бу-
шунов уже немного знал музей-
ную работу и с радостью согла-
сился прийти в музей, который 
уже считал родным. Кстати, ак-
тёрские навыки и сейчас очень 
часто помогают в работе — то оз-
вучить образ Ивана Тургенева, то 
сыграть волшебника Кракамиша 
из тургеневской сказочной пье-
сы «Последний колдун».

До 2007 года Антон Бушунов 
работал в Сабуровской школе 
учителем русского языка и ли-
тературы, но в какой-то момент 
понял, что это «не совсем моё», 
музейные стены манили. И ког-
да поступило предложение пора-
ботать в музее в массовом отде-
ле, согласился. Слово «массовый», 
в общем-то, передаёт спе цифику 
работы. На Бушунове была ор-
ганизация групп, сотрудниче-
ство с другими музеями и уча-
стие в их мероприятиях, там, где 
требовался мужской голос или 
какая-то иная помощь. Заодно 
параллельно готовил экскурсии 
в музее И. С. Тургенева, так как 
был прикреплён именно к нему. 

А когда из штата на заслуженный 
отдых ушёл старший научный со-
трудник Е. В. Проц, перешёл в му-
зей окончательно.

— Мне в музее больше всего 
нравится спокойная, размерен-
ная работа, экскурсии, — говорит 
Антон Юрьевич. — Ещё выпада-
ет возможность написать статью 
научно-просветительского харак-
тера или научно-краеведческого 
направления. Вообще работа ин-
тересная и разноплановая. Сюда 
постоянно приходят совершенно 
разные люди.

Антон Бушунов пишет стихи. 
На вопрос, посвятил ли что-ни-

будь музею, сказал, что у него 
собрался целый цикл. Его, на-
пример, просят написать ка-
кое-нибудь стихотворение для 
очередного мероприятия или 
что-нибудь перевести. Так, не-
давно работал над фрагментом из 
«Золушки». Старший научный со-
трудник Л. А. Балыкова, специа-
лист по французскому языку, сде-
лала прозаичный подстрочник, 
перевод с французского, а Антон 
Бушунов написал поэтический 
вариант. Эта «Золушка» была сы-
грана детским театром «Серебря-
ная птица» при музее (режис-
сёр — Е. Г. Мельник, заведующая 

музеем). Недавно перевёл «Рон-
до» средневекового поэта Шарля 
Орлеанского. И оно пригодилось 
для выставки гобеленов.

Есть также стихотворение, по-
свящённое С. Н. Тургеневу, отцу 
знаменитого писателя-земля-
ка. Он был героем Бородинско-
го сражения, в музее есть его 
портрет. Стих Бушунов написал 
к презентации этого портрета. 
Оно называется «Сон»:

Туман сперва, а после листопад
Украдкой заглянули в кабинет.
Редеет парк, и винный аромат
Густеет в парке, кутается 

в плед

Единственный усадебный жилец
Наедине с оплывшею свечой.
Едва уснул, как умерший отец
Во сне пришёл и обнял горячо…
Работая в музее, А. Ю. Бу-

шунов прочёл все тургеневские 
тексты, его письма. Признаётся, 
что когда сталкиваешься с пол-
ным объёмом произведений, уже 
по-другому смотришь на творче-
ство писателя, его образ и лич-
ность. Среди любимых тургенев-

ских творений — роман «Отцы 
и дети» и некоторые стихотво-
рения в прозе, мистическая по-
весть «Собака», рассказ «Стран-
ная история».

Музеи — учреждения, прово-
дящие огромную разноплановую 
работу, и их сотрудники — люди 
многогранные, хорошо образо-
ванные, по-настоящему талант-
ливые и преданные культуре.

Анжела САЗОНОВА
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Уважаемые работники музеев!
Поздравляем вас с профессиональным праздником — Международным 

днём музеев!
Орловщина известна во всём мире как родина выдающихся деятелей 

культуры и искусства. Мы — потомки великих писателей и поэтов, художни-
ков, учёных — хотим сделать всё, чтобы память об их труде и таланте жила как 
можно дольше. Улицы нашего региона носят имена лучших представителей 
своего времени, а гостеприимные двери музеев всегда открыты для тех, кто 
хочет прикоснуться к истории.

Недаром говорят, что каждое посещение музея — это путешествие между 
прошлым и настоящим, в котором рождается будущее. Каждый музей 
Орловской области — настоящий портал в другое время, а смотрители 
и экскурсоводы — добрые и чуткие провод ники, сопровождающие на пути 
к новым знаниям и открытиям.

Скрупулёзный и ответственный труд музейных работников дарит нам 
возможность в любые времена приобщаться к прекрасному, знакомиться 
с культурным наследием нашей малой родины, знать и помнить всё, чем 
богата Орловщина!

Дорогие друзья!  
Искренне желаем вам внимательных и благодарных посетителей, работы 

с уникальными экспозициями, разгадки тайн мировой культуры и, конечно, 
крепкого здоровья!

Правительство Орловской области

Уважаемые работники музеев!
Сегодня, 18 мая, во всём мире отмечается день музеев! Этот праздник 

объединяет всех, кто ценит традиции своего региона, своей страны, нацио-
нальное и мировое искусство.

Согласитесь, чтобы лучше узнать страну или город, мы идём в музеи, 
экспонаты которых могут рассказать нам об истории и быте предков, 
выдающихся личностях и культурном наследии. 

Орловская область по праву гордится своими музеями. Это и широко 
известные областные учреждения культуры, и школьные музеи, и част-
ные коллекции, в которых экспонаты бережно хранятся настоящими 
энтузиастами музейного дела.

Депутатский корпус от всего сердца поздравляет музейных работников 
с профессиональным праздником и благодарит за неравнодушие, душевное 
тепло и профессионализм, за предоставленную каждому возможность 
ощутить живую связь времён и судеб. 

Благополучия вам и вашим семьям, новых свершений и открытий 
для развития музейного дела.

Орловский областной Совет народных депутатов

Студенческий билет на имя Ивановой Виктории Павловны, выдан-
ный Банковским колледжем (РАНХиГС), считать недействительным 
в связи с утерей. 

Реклама

Дети активны и любопытны, им трудно устоять 
на месте. Особенно осторожными, чтобы не стать 
жертвами ДТП, нужно быть на улице


